



Musikverein: Blasmusikanten proben wieder

Vilsbiburg. (gs) Zu den Dienstagsproben des Musikvereins, die im ehemaligen Sportpark-Restaurant stattfinden, erhalten die Musiker ein positives Feedback von umliegenden Anwohnern und Passanten, die über die geöffneten Fenster

dem musikalischen Betrieb zuhören. Die Proben finden immer dienstags statt. Ab 18 Uhr probt die Jugendkapelle unter der Leitung von Bernhard Weindl, ab 19.30 Uhr leitet Rainer Hirsch die Probe des Hauptorchesters, vorerst aber noch

in reduzierter Besetzung. Mangels Auftritten spielen die Musiker mit großer Begeisterung Big Band Literatur. Einen Teil der Musiker konnte und kann man aktuell auch live im Wirtsgarten am Volksfestplatz hören.

Foto: Markus Popp